

PUBLIK SUMUT

PT Toba Pulp Lestari Bantu Pengadaan dan Perbaikan Lampu Jalan di Dusun Hutanagodang

Karmel - TOBA.PUBLIKSUMUT.COM

Dec 15, 2021 - 13:58



Alex Sitorus, CD Officer PT Toba Pulp Lestari Ketika Serah Terima Kepada PJ Kepala Desa Tangga Batu, Harmony Marpaung

TOBA-Guna mendukung penerangan jalan di Dusun Hutanagodang, Desa Tangga Batu I, Kabupaten Toba, Provinsi Sumatera Utara, PT Toba Pulp Lestari,

Tbk kembali menunjukkan kepeduliannya dengan memperbaiki serta mengadakan lampu jalan sebanyak 16 unit.

Ke-16 lampu tersebut terdiri 11 unit Lampu Jalan Reguler dan 5 unit Lampu Jalan Solar Cell, dan kini jalan Dusun Hutanagodang, Desa Tangga Batu I sudah ada penerangan jalan

Donni Sitorus yang merupakan salah satu Tokoh Pemuda Desa Tangga Batu I, menjelaskan bahwa perbaikan lampu jalan di 16 titik ini merupakan bentuk implementasi yang baik dari Community Development (CD) Perusahaan PT Toba Pulp Lestari," ujarnya Rabu (15/12/21).

Donni juga mengatakan, pengadaan lampu jalan di Dusun Hutanagodang sangat bagus dan berharap dukungan ini dapat bertahan lama seiring dengan perawatannya dan Terima Kasih atas kepedulian perusahaan PT Toba Pulp Lestari

Sebelumnya, situasi malam hari tidak nyaman karena gelap gulita. sehingga kami membuat permohonan kepada perusahaan dan diterima dengan baik. Sekarang warga sangat merasakan manfaatnya khususnya pada malam

"Jalan sudah terang, terutama untuk siskamling sangat terbantu karena sudah terlihat kalau ada kejahatan. Ada 16 titik lampu yang dibangun oleh perusahaan, kami mengucapkan terima kasih atas kepedulian perusahaan," Ujar Donni.

Alex Sitorus, CD Officer PT Toba Pulp Lestari menjelaskan, bahwa dukungan ini merupakan respon dari permohonan masyarakat Dusun Hutanagodang yang dimana fokusnya untuk memperbaiki lampu jalan rusak dan pengadaan lampu di lokasi yang belum ada penerangan.

Jika dilihat dengan matinya lampu dan kondisi gelap di beberapa titik dapat membahayakan para pengguna jalan. Disamping itu, pengadaan lampu ini juga akan sangat membantu aktivitas masyarakat ketika di malam hari, ujar Alex Sitorus, CD Officer PT Toba Pulp Lestari, Selasa 14 Desember 2021 kemarin.

Harmony Marpaung, PJ Kepala Desa Tangga Batu I, membenarkan bahwa selama ini kondisi gelap telah menyebabkan kerawanan tindak kriminal dan menyulitkan warga sebagai pengguna jalan.

"Dengan adanya perbaikan dan pengadaan lampu ini warga sudah terbantu terlebih di malam hari dan terima kasih kami sampaikan mewakili masyarakat dan Pemerintahan Desa Tangga Batu I, ini bukti bahwa perusahaan juga merasa memiliki desa kami. Semoga perusahaan tetap jaya selalu," sebut Harmony. (Karmel)